

玉之浦体育館から小浦海水浴場へ移動



曇天・強風の中での遠足になりました。旧玉之浦小校区の子どもたちは、直接、玉之浦体育館に集合し、旧平成小校区の子どもたちはスクールバスで玉之

ります。が玉之浦地区から離れた声をお届けする目的もあ

新入生を迎えて玉之浦地区へ



浦体育館に向かいました。全校児童生徒が揃ったところ



るで、委員会・生徒会主催の歓迎行事を行いました。ジェスチャーゲーム・バースデーチェーン・玉小中〇×クイズなど、

玉之浦小中学校だより



(あかり)

第 2 号 令和4年4月18日

中学1年生たち



学年に関係なくみんな楽しんでるものを準備してくれていました。計画では、ここで小浦海水浴場に移動して昼食の予定でしたが、そのまま玉之浦体育館で自由時間(旧玉小校舎探検含む)・昼食を済ませました。その後、小浦海水浴場まで、全校で歩いて移動しました。30分ほどで到着し、学

小学1・2年生たち



年・学級写真を撮りました。その後、解散式を行いました。その後、解散式を行いました。家の近くを通る子は流れ解散とし、玉之浦体育館からはスクールバスで各地区に向かいました。風が強く計画通りには実施できませんでしたが、楽しく親睦を深めることができた歓迎遠足でした。

春季選手権大会

4月16日(土)強風の大会が開催され、3組が出場しました。予選は2く3組の総当たり戦で、各パートの1

位3組が決勝リーグに進む方式でした。野崎・堀組は2敗、緒方・野澤組が1勝1敗で、惜しくも決勝リーグへの進出ならず。中村・川脇組は予選を2勝で決勝リーグへ進出。1試合目は、強風に

大空に鯉のぼり!

みんな違って、みんないい

4月12日(火)鯉のぼりを揚げました。昨年、初めて鯉のぼりを揚げましたが、予想以上に破損してしまいました。しかし新たに寄贈していただいたものもあり、今年も鯉のぼりを揚げることができました。還暦を迎える私でさえ、鯉のぼりが



鯉のぼりと八重桜と青空と...

元気に泳ぐ姿にワクワクします。いわんや子どもたちは：というところで、昼休みには鯉のぼりの尾っぽを追いかけ回す子どもたちが現れました。登竜門まで泳ぎ着き、龍に変わるのには難しいでしょうが、カラフルな鯉たちが大空を仲良く泳ぐ姿は、玉之浦小中学校の子どもたちの姿と重なります。



和志さん



颯太さん



真一さん



太志さん



匠也さん



優斗さん

翻弄されながらも競り勝ちすることができました。もう1試合は、前の大会の決勝戦で競り勝った相手との対戦でした。いいプレーが随所に出たものの、サーブやストロークが風にあおられ、二人の持ち味を発揮する場面が少なく、準優勝という結果でした。次の公式大会は、5月22日(日)の市中総体です。

長崎新聞 ジュニア俳壇

3月28日(月)、
4月10日(日)に掲

載されたものです。(昨年度の学年で掲載)

○雪とけてぬれた道をただひた進む

中3 出口呼侑

○雪が降るつもらないけどきれいだな

中2 緒方真一

○卒業式涙の中に新たな光

中1 中山穂乃香

○桜舞い先輩方夢を追う五島

中1 中山穂乃香

○冬になりこおった空気が表れる

中1 埴 優斗

○白い息すっかり冬だと思ふ朝

中1 野崎匠也

○息白し缶底たまるコーンたち

中1 林 真心



昨年度、生徒たちが創作した作品を数えてみると、俳句が268句、短歌が50首あり、年間を通して長崎新聞のジュニア俳壇・ジュニア歌壇に投稿し、2つのコンクールにも応募しました。せっかく生まれた318の作品が忘れられてしまうのはもったいないので、『令和三年度俳句・短歌集』として冊子にまとめ、3月末に全生徒に配布しました。これからの作品作りの参考として、自分の「言葉の玉手箱」として大切にしてもらえればと思います。保護者の皆様、ぜひ一読ください。

今年度も俳句・短歌の創作と投稿を続けていきます。3年目になるので、更に言葉のリズムに目を向けた作品づくりを期待しています。

よしなしごと

「よしなしごと」のコーナーは、私が気になった他

愛もないことを、勝手に書き綴るものです。大半の人には気にもならないこと(由無し事)でも、私の感性に引っかかれば記事にする。実に身勝手な書きぶりですが、時々お付き合いください。

今回は、ある小冊子を読んでいる時に見つけた言葉のお話です。「いい加減」という言葉に注目してみます。「いい加減」には、どのようなイメージが浮かぶでしょうか?きつと「マイナス」のイメージが浮かんだ方が多いと思います。「いい加減な人」と聞けば、尚更でしょうか。もともと、文語(書き言葉)的には「良(よ)い」が当てられ、口語(話し言葉)的には「いい」と表現されているようです。文語的に表現すると「良い加減」:こう表すと、言葉のイメージが逆転しませんか?さて、集団や組織の中で求められている人とはどんな人でしょうか?きつと、ギチギチに理詰めの人でもなく、いい加減な人でもなく、「良い加減の人」ではないかと説いています。なるほどと、ひとり納得の私。ちなみに「いい、加減」と、読点を置く(間を作る)と響きが変化します。そういえば、「適当な人」にも2つの意味合いが含まれています。「いい加減な人」と「ちょうど良い塩梅(あんばい)の人」:言葉とは面白いものです。

教員生活38年目。定年退職の年度を迎えた私は、願わくば「良い加減の人」として、「良い塩梅」で校長の職を終わりたいと密かに願っています。が、「そうは問屋が卸さない」でしょうね。

交通安全教室

命を守る学び
号機のある横断歩道の渡り方を練習しました。2、6年生は

4月13日(水)、五島自動車学校の先生方、中須駐在所の松本所長を講師に迎えて交通安全教室を開催しました。最初の全体指導では、実際に車の制動距離を確かめたり、車の影からの飛び出しの危険性を実験で見せていただきました。その後、1・2年生は道路の歩行と、信



全体指導では、実際に車の制動距離を確かめたり、車の影からの飛び出しの危険性を実験で見せていただきました。その後、1・2年生は道路の歩行と、信



ご協力ください

新型コロナウイルスの感染状況が、少しずつ厳しくなってきました。子どもたちへは、マスク・3密の回避・手洗い・手指消毒・換気など、ひとつひとつをきちんと行うように継続指導しています。また、引き続き登校前の体温の計測・健康観察をお願いいたします。

新型コロナウイルスの感染状況が、少しずつ厳しくなってきました。子どもたちへは、マスク・3密の回避・手洗い・手指消毒・換気など、ひとつひとつをきちんと行うように継続指導しています。また、引き続き登校前の体温の計測・健康観察をお願いいたします。